

Ô, certes votre pupille ne peut supporter le visage lumineux de Christ, mais votre cœur oui, votre cœur lui peut absorber et faire grandir en lui la Lumière de l'Amour. Il suffit de laisser les vannes ouvertes et alors le cœur se remplit d'amour et l'amour se transfuse et tout est renouvelé ainsi. La Manne descend du Ciel, ouvrez vos cœurs, ouvrez vos vies !

Cantique de Katia

Ce que tu peux faire, fais-le toujours de grand cœur.
Abandonne-toi à la joie et au non au refus de vivre ou à la tristesse.
Ce qui vient de Dieu est lumière, joie et créativité. Ce qui vient du démon n'est que déni et souffrance.
Ce qu'il t'est demandé de vivre, vis-le toujours dans l'abandon et dans la foi, car l'homme, tout homme, n'est jamais abandonné. Tous les chemins sont différents et ils se rejoignent tous pour une même unité.
Tout homme a sa place, vous êtes tous des boucliers les uns avec les autres pour combattre les miasmes du non-amour.

Message interrompu par le personnel de la clinique.

[14 heures]

[Katia] Dépêche-toi, je t'attends, moi qui suis là ! Non, nous ne sommes pas du pays des rêves ni de l'imaginaire, mais bien réels, bien présents, bien vivants, et plus vivants que jamais !

Tu as lu l'épisode de Christ avec Nicodème¹, oui nous renaissions vivants avec Christ ! Et notre vie est belle, si belle, si pleine d'abandon, de joie, de travail, d'apprentissage de l'amour !

L'amour est entraide, il est don. Toujours nous sommes aussi avec vous, tout en accomplissant la tâche qui nous est impartie ; et nous faisons un grand travail sur nous-mêmes, puisque rien ici n'est abandonné ou laissé. Nous sommes responsables de tous nos actes sur terre et nous faisons ici acte de réparation, nous construisons nos vies dans l'amour et avec l'Amour, c'est-à-dire Christ. Nous élaborons des plans de vie qui nous aident à grandir ensemble et dans une entraide totale. Tout est amour, tout est acte d'amour.

L'amour est comme un vaste champ vibratoire qui emplit toutes les sphères. Il est nourriture : «J'ai à manger une nourriture que vous ne connaissez pas»² dit Jésus à Ses apôtres.

Notre nourriture ici - qui devrait être la vôtre aussi - est de faire la Volonté du Père parce que Sa Volonté est toujours amour et que dans la Volonté du Père tout arbre grandit. Tout être fait partie de l'arbre de Jessé, nous sommes tous issus d'une même branche. Toujours nous travaillons à nous perfectionner dans l'amour, faites de même et vous aurez la vie en abondance.

1) Cf. [JN 3, 1-21]

2) Cf. [Jn 4, 32]

La vie est comme un long fleuve qui suit son cours pour aboutir dans l'immensité d'un vaste lac, d'une vaste mer sans fin dont les flots aux reflets d'or reflètent l'Amour immense et infini de Dieu Père. Cette béatitude est tel un vaste champ d'amour dont la résonance à l'infini ne peut ni se mesurer ni se définir tant la paix, le silence en lui-même sont nourriture à l'infini, une nourriture qui parfait et emplit l'âme ! L'esprit est lui aussi comme fondu dans l'Esprit d'Amour de Père et nous sommes avec Lui comme dans l'immensité d'une mer sans frontières.

La Lumière ne peut qu'engendrer la lumière et nous sommes tous des enfants de Dieu Père.

Par notre oui, nous rejoignons inévitablement la Lumière qui est Lui, par notre oui, nous nous remettons entre Ses Mains qui nous ont créés et façonnés, par notre oui, Il nous fait vivre dans Son Esprit et nous sommes revivifiés, façonnés à nouveau à Son image, en esprit et en vérité.

La Lumière attire la lumière. Hissez vos âmes vers le Ciel. Vous êtes tous des voiliers prêts à amarrer un jour en Ciel de Père. Levez les voiles vers le Haut, là où la Lumière du Soleil illumine tout ce qui existe et réchauffe tous les cœurs.

La matière n'a qu'un temps qui lui sera redonné à cette fin dernière, lorsqu'elle ressuscitera, elle aussi, au temps voulu par Dieu et lorsque les hommes élèveront très haut le regard en Ciel de Dieu.

Que n'est-il temps pour vous de vous réveiller, la Lumière est si belle ! Pourquoi vous voiler les yeux à Sa Présence ? Ô certes, votre pupille ne peut supporter le visage lumineux de Christ, mais votre cœur oui, votre cœur lui peut absorber et faire grandir en lui la Lumière de l'Amour. Il suffit de laisser les vannes ouvertes et alors le cœur se remplit d'amour et l'amour se transfuse et tout est renouvelé ainsi.

Oui, la splendeur du Ciel atteint la terre et la terre un jour sera de nouveau illuminée par la Main de Père qui la tient fermement contre Son Cœur d'Amour. Le temps du Malin s'effiloche, il ne prend de l'ampleur que pour ne retomber que dans un plus grand fracas. Il y aura des douleurs, certes, mais la Lumière resplendira et tout homme sera renouvelé, réajusté, revivifié. La Manne descend du Ciel, ouvrez vos cœurs, ouvrez vos vies ! Disséquez vos esprits, ôtez en vous ce qui vient du Mauvais, car il vient le temps du renouveau et tout ce qui est de l'ancien sera jeté au feu et brûlé dans l'immense champ de la purification.

Voici le moment ultime où l'Agneau appelle et rappelle à l'ordre Ses brebis. Qu'elles se hâtent de venir à Lui et de Le rejoindre, tout ce qui est du Mauvais sera jeté au feu de la grande purification ! Cris et grincements de dents retentiront de par tout l'univers mais la terre sera revivifiée en Son Amour et dans la Vérité qui est Sienna.

Soyez dans l'abandon et vous serez sûrs de ne pas sombrer. N'emportez rien avec vous si ce n'est la Parole de Dieu dans votre cœur. Votre carnet de bord est votre cœur ouvert dans Celui de Père.

Laissez-vous faire, laissez-vous agir et porter par le grand vent de Dieu qui vient pour gonfler vos voiles et vous transporter très haut dans les

demeures du Ciel. Sans voile vous ne pouvez rien faire mais avec celles de l'abandon en Cœur de Dieu, vous volez très haut dans les ailes du Tout-Puissant Père. D'assise, il n'en est aucune que la Sienne, Lui.

Ô, si vous voyiez l'Amour, si vous connaissiez l'Amour, vous n'auriez de cesse de vous abandonner à Lui !

Un jour, tous nous nous retrouverons et nous serons, comme les apôtres avec Christ, au bord du lac de l'Amour infini qui n'a ni temps, ni lieu, ni définition.

Le Ciel et la terre sont unis. Nos cœurs sont toujours ensemble, même si nos corps sont séparés - ce n'est que pour un temps défini - et l'infini nous attend tous. De mesures, il n'est que les vôtres, ici tout est infini.

Moi, Katia, je vous emmène avec moi dans les contrées de l'Amour et je vous demande de changer vos cœurs, de les faire grandir à l'infini dans le Cœur de Dieu, là où l'Amour emplirait l'univers, là où plus rien n'existe que l'infini de la béatitude, là où règne l'absolu de l'Amour qui irrigue et nourrit tout ce qui vit.

Vos vies deviennent des non-sens, elle s'arrêtent sur vos plans de matière. La matière est étroite lorsqu'elle perd de sa grandeur, elle a été créée pour vivre avec l'esprit, dans l'amour de l'esprit, elle s'arrête à elle-même, elle n'a plus de vie, elle est bonne à être jetée au feu.

Un jour, aux fins dernières, tout sera réuni, unifié à nouveau. Ce que Dieu veut, Il l'accomplit.

Dieu est Lumière et la Lumière brille dans les ténèbres. La Lumière est voie, elle est vie, elle est resplendissement de l'Amour.

Nos cœurs, nos esprits sont faits pour être ensemble unis dans Sa Lumière et vivre dans son océan d'Amour, pour un jour se rejoindre dans la béatitude infinie, là où Sa paix emplirait l'univers.

Bois, enfant du partage ! Bois, ma petite sœur de lumière ! Emplis ta gourde, elle deviendra fontaine et tu distribueras alors. Que boive celui/celle qui a soif et que tous les vases de Dieu Père - les hommes - débordent de Son Amour et le partagent en l'univers !

Écoute le cri du Ciel, vois la soif des hommes, travaille à ta tâche dans le silence et l'abandon total à ton Dieu qui chaque jour t'attend comme Il attend chacun. Sois un veilleur éveillé, un rêveur qui ne dort pas et un dormeur qui sommeille en Cœur de Dieu pour mieux puiser à la Source de l'Amour et distribuer le Feu en une fontaine de lumière, l'écriture que nous vous donnons à partager pour mieux éclairer et illuminer chacune de vos demeures.

Va devant, va derrière, mais toujours avance et réjouis-toi toujours aussi de ce que fait le Ciel qui sans cesse porte semence en cœur des hommes pour illuminer la terre de petits âtres vivants.

Vous êtes tous des petites cheminées en attente du Feu de Dieu et c'est avec l'amour de vos frères qu'ensemble - vous et nous - nous nous unissons pour que le Cœur de Dieu embrase chacun des cœurs.

Ô, comme je me réjouis d'être près de vous, près de toi, petit soldat, porte-flambeau de Dieu !

Katia qui vous aime et vous désire feu

Cantique de Katia

Parcours les Écritures et que la Sagesse de Dieu illumine ton cœur.

Lorsque tu verras le Ciel et la terre s'unir en une vive Flamme d'Amour, alors tu sauras que ton cœur enfin s'est laissé lui aussi transpercer par la lance de son Dieu.

Ne cherche rien d'autre que la vérité et la vérité te sera donnée. Tu verras qu'elle a pour nom Amour et que seul l'Amour est transfusion.

Fais tout ton possible, fais ce que tu peux. Mets toutes tes forces d'amour dans chacun de tes actes et toutes les portes de l'amour s'ouvriront et tu verras alors l'union recouvrir tous les cœurs.

Ne crains pas, ce qui vient de Dieu se fait toujours sans bruit.

C'est dans le silence que tu œuvreras toujours, car le silence ouvre les âmes dans l'infini de Dieu.

Le bruit, c'est la machine infernale du temps qui meurt et qui se fracasse comme en toute hâte. Mais le Cœur de Père est silence qui, en silence, bâtit et rebâtit sans cesse l'amour en le cœur des hommes.

Plie et déplie et déploie ton cœur dans les Écritures qui sont Lui, la source d'Eau vive qui le mène en toute hâte et sécurité dans le Cœur d'Amour de Dieu.

Il n'est qu'un livre qui parle d'Amour : Son Cœur ouvert par la lance ! Il est un livre qui doit être ton bouclier, de nuit comme de jour : la Sainte Parole de l'Écriture !

Nous sommes tous des cœurs unis, sertis en un même collier d'amour et de lumière qui irradie en l'univers tout l'Amour de Père pour Ses créatures aimées.

Reste toujours avec nous. À l'écoute de nos cœurs épanche le tien et tu verras alors venir à toi toutes les petites étoiles du Ciel.

Cherche à être la plus petite, fais tout dans le silence et l'abandon. Que ta confiance toujours se porte vers le Père et Lui qui sait tout te remettra tout dans le secret des cœurs.

Moi Katia suis avec toi toujours. Je découvre avec toi les splendeurs du Très-Haut. Je m'enivre de Son Amour et je te porte et mon cœur et les nôtres pour nourrir les vôtres de nos présences actives, certaines, silencieuses et réelles.

Mon cœur toujours reste uni au tien pour resplendir en Cœur de Père.

Sois et reste fidèle comme nous et tous les arcs de la vie brandiront les flèches de feu d'amour qui nourrissent et incendient.